Hay que combatir la crisis económica y de empleo que nos viene tras la pandemia del COVID-19. De los fondos que Bruselas destina para la cohesión poscovid que le corresponden a España, una parte debería de ir a un amplio plan de vivienda publica para alquiler en las grandes capitales, esto relanzaría el empleo en todas las áreas relacionadas con la construcción, sea albañilería, carpintería, fontanería, electricidad, etc. etc. al mismo tiempo relanzaría el consumo de productos de manufactura en todos sus niveles, en el sector del mueble, automóvil, y productos de gama blanca. Todo esto además de que serviría a competir en el sector del inmueble de alquiler frente a los fondos buitres, fondos contra lo que un gobierno progresista esta obligado a competir.